

## DJK Bendorf Abtl. Basketball: U14 startet mit deutlichem Sieg in die neue Saison

Zu ihrem ersten Spiel in der neuen Saison musste unsere U14 auf die andere Rheinseite, zu den Basketballern der Spielgemeinschaft Lützel-Post Koblenz 2, reisen.

Von Beginn an entwickelte sich dort eine einseitige Partie, die unsere Jungs zu jeder Spielminute dominierten.

Durch eine starke Defensive, mit viel Druck auf den Aufbauspieler der Lützler wurden viele Ballverluste erarbeitet und dann ging es schnell, im sogenannten Fastbreak, nach vorne zum gegnerischen Korb um dort dann einfache Punkte zu machen.

Sollte der Schnellangriff aber doch mal gestoppt worden sein, wurde über das Pick & Roll und gute Einzelaktionen schöne Punkte erzielt.

Dadurch wurde der Vorsprung von Minute zu Minute ausgebaut. Zur Pause führte man dann schon mit 20: 53 Punkten.

In der zweiten Spielhälfte bot sich dann kein verändertes Bild. Konzentriert wurde weiter gespielt, so dass der Vorsprung kontinuierlich ausgebaut werden konnte.

In den letzten 10 Minuten wurde das Spiel von unseren Jungs dann locker nach Hause gebracht.

Nach der Schluss sirene stand auf der Anzeigentafel 93:43 Punkte für Bendorf.

Weiter so, kann man da nur sagen!

Für Bendorf spielten: Clemens, Yusef, Noah, Joel, Lennart, Mikael Angel, Finn und Joshua

Weitere Ergebnisse vom Wochenende:

Herrenmannschaft verliert auch das zweite Spiel in der Bezirksliga gegen Lützel-Post Koblenz mit 83:57 Punkten.

U16 haben keine Chance und verlieren ebenfalls gegen Lützel-Post Koblenz mit 85:33 Punkten.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: [basketball.djk-bendorf.de](http://basketball.djk-bendorf.de) oder auf unserer Facebook-Seite